

BAKAMLA

Satgas TNI Habema Dorong Kemandirian Pangan: Bagikan Bibit dan Alat Pertanian untuk Petani di Puncak

Jurnalists Agung - PAPUA.BAKAMLA.ID

Feb 5, 2025 - 15:57



PUNCAK- Dalam upaya memperkuat ketahanan pangan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat Papua, **Satgas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad** yang tergabung dalam **Komando Operasi HABEMA**, kembali menunjukkan komitmennya dengan **membagikan alat pertanian kecil serta bibit sayuran**

kepada kelompok tani di **Distrik Omukia, Kabupaten Puncak, Papua Tengah**, pada **Rabu (5/2/2024)**.

Komandan **Satgas Pamtas Mobile Yonif 323/Buaya Putih Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno**, menegaskan bahwa **pertanian adalah sektor penting dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat Papua**.

"Kami berharap bantuan ini dapat dimanfaatkan dengan baik oleh para petani untuk meningkatkan hasil pertanian mereka. Kegiatan ini juga diharapkan dapat menjadi motivasi bagi masyarakat untuk lebih aktif mengelola lahan mereka," ujarnya.

Dalam kegiatan ini, **Satgas Yonif 323 Kostrad** menyerahkan berbagai **alat pertanian kecil**, seperti **cangkul, sabit, dan alat semprot hama**, serta **beragam bibit sayuran**, seperti **cabai, tomat, bawang, dan buncis**. Langkah ini diambil untuk membantu masyarakat **mengembangkan sektor pertanian secara mandiri**, sekaligus memperkuat ketahanan pangan di wilayah tersebut.

Masyarakat **Distrik Omukia** menyambut baik inisiatif ini dengan penuh semangat. **Yanes Tabuni**, perwakilan kelompok tani setempat, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada **TNI** yang selalu hadir untuk membantu masyarakat.

"Kami sangat bersyukur atas bantuan ini. Semoga dengan alat dan bibit ini, kami bisa mengembangkan pertanian di distrik kami dan memberikan hasil yang lebih baik bagi keluarga serta masyarakat," ujarnya.

Selain memberikan bantuan, para prajurit **Satgas Yonif 323 Kostrad** juga **mendampingi warga dalam mengolah lahan mereka**, memastikan mereka memahami cara bercocok tanam yang lebih produktif dan berkelanjutan.

Panglima **HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto**, menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari **dukungan TNI terhadap percepatan pembangunan di Papua**.

"Inisiatif Satgas Yonif 323 Kostrad dalam membagikan alat pertanian kecil serta bibit sayuran kepada kelompok tani di Distrik Omukia adalah bentuk nyata kepedulian TNI terhadap kebutuhan dasar masyarakat. Ini adalah langkah penting dalam upaya percepatan pembangunan di wilayah Papua," tegasnya.

Melalui kegiatan ini, **TNI tidak hanya hadir sebagai penjaga keamanan**, tetapi juga **mitra strategis dalam pembangunan dan kesejahteraan masyarakat**. Dengan **semangat gotong royong dan kebersamaan**, TNI terus berupaya membangun Papua yang lebih mandiri dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho